
 １番　実　藤　輝　夫　議員  ４番　冨　田　栄　一　議員

 １．市長公約について  １．市の対外政策について

  (1) 朝倉市の課題と展望について―市長の見解   (1) ふるさと納税と農業振興・ブランド化

  (2) 商業施設誘致と商店街

  (3) 企業誘致と市内のバイオマス、自然エネルギー

 ２番　村　上　百合子　議員   (4) コーディネートセンターの次のステップの観光政

  　　策

 １．災害対策について   (5) 地域おこし会社について

  (1) 災害対策の計画について

  (2) 「被災者支援システム」の活用について

  (3) 福祉避難所の設置について  ５番　田　中　哲　也　議員

 ２．学校教育における災害対策について

  (1) 着衣水泳学習について  １．朝倉市食料・農業・農村基本計画について

  (2) 子ども達によるハザードマップ作成について 　(1) 希望の持てる農林業づくり

 ３．「救急医療情報キット」の導入について 　　① 耕作放棄地対策について（新規）

　　② 産地収益向上対策事業について（新規）

　　③ 特産品開発補助金について（新規）

～　　昼　　食　　～  ２．誰もが訪れたくなる観光地づくりについて

　(1) 街なみ環境整備事業について

 ３．安全・安心で快適に暮らせる「朝倉」づくりに

 ３番　平　田　悌　子　議員  　　ついて

　(1) 災害に強いまちづくりについて

 １．朝倉市における防災対策と計画の見直しについて  ４．環境にやさしい「朝倉」づくりについて

  (1) 現状をどのように把握しているか。  ５．地方分権時代に対応した新しい「朝倉」づくり

　　① ハザードマップ、土砂災害危険箇所図の作成・  　　について

　　   配布と住民の認識度（危険箇所・避難所等） 　(1) 市民が利用しやすい市役所づくりについて

　　② 災害時の移動困難者（要援護者）の人数と情報 　　① ワンストップサービス窓口について

　　   伝達の手段と移動のてだて

　　③ 地域の中での見守りネットワークづくりの進捗

　　   状況

　(2) 防災対策の見直しについて

　　① 実態把握からの課題は何か。

　　② 避難所に必要な要件は何か、そこに女性の視点

　　   や障がい者の視点が考慮されているか。

　　③ 「朝倉市要援護者見守り支援ネットワーク」作

　　   成に関して、構成メンバーに女性や障がい者は

　　   何人いるか。

　　④ 「見守りネットワーク」で行政と住民の役割を

　　　 問う。

　　⑤ 行政が保有する重要文書、住民の情報などの管

       理と本庁の耐震度について

 ２．朝倉市における節電対策について

　(1) 庁舎内の節電対策について

　(2) 市としての具体的取り組みを考えているか。

　(3) 安全性とエネルギー利用の観点から、自動販売機

　    に対する考えを問う。

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。

平成２３年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１６日（木）



 １番　大　庭　きみ子　議員  ４番　中　島　秀　樹　議員

 １．森田市長のマニフェストより日本一のふるさと  １．朝倉市の未来予想図について

　　「朝倉」構想について   (1) 市長が描く朝倉市の未来予想図はどんなものか。

  (1) 一年間の実績について   (2) そのイメージを市民と共有する必要があると考え

 ２．朝倉農業高校跡地活用について 　　　る。どうやって伝えるのか。

  (1) 今までの経過と現状   (3) これからの市長の重点政策は何か。

  (2) 市長の方針を問う   (4) 朝倉市発展のために必要な長期的な政策は何か。

  (5) 朝倉市の課題について尋ねたい。

　　① 企業誘致について

 ２番　鹿　毛　哲　也　議員 　　② 高齢化対策について

　　③ 交通インフラについて

 １．危険老朽空き家対策について 　　　ａ 高速インターの活用

  (1) 朝倉市の現状と課題 　　　ｂ 甘木鉄道の活用

　(2) 条例の制定について  ２．佐田川の水量回復について

 ２．避難所について   (1) 佐田川の水量を増加させる具体策はないか。

  (1) 現在の避難所でいいのか   (2) 小石原川ダム建設の見通しについて

  (2) 小学校体育館を避難所としての機能を持たせられ   (3) ダムと共存していくためにも状況を少しずつ改善

　　　ないか 　　　してほしい。

 ３．甘木鉄道周辺整備について  ３．特色ある教育行政について

　(1) 駅周辺整備の考え方について   (1) 朝倉市に特色ある教育活動はあるか。

 ４．市長のマニフェストについて   (2) 子どもたちは本を読んでいるか。

　(1) 行政評価と人材育成について   (3) 図書司書は子どもたちの読書活動にどのように関

　　① 公約との整合性及び現在の進捗状況について 　　　わっているのか。

　　② 職員と市民にとっての行政評価になっているの

       か

  (2) 少子化対策について  ５番　浅　尾　静　二　議員

　　① 不妊治療への補助金の増額について

 １．雇用創出を図る政策について

  (1) 雇用対策の現状と対応について

  (2) 地域雇用創造推進事業について

～　　昼　　食　　～ 　　① 広域市町村で取り組む必要性について

 ２．老朽家屋、廃屋対策について

  (1) 市街地における環境整備を官民協働で取り組む方

 ３番　柴　山　恭　子　議員 　　　策について

 １．ひょうたん池の水質と古賀川対策について

 ２．甘木公園活性化について

 ３．コミュニティ組織の充実と活性化に向けての取組

 ４．甘木バス停付近トイレの設置

平成２３年６月定例会　一般質問通告事項  ６月１７日(金)

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


